«Ein etwas anderes Konzert»



Alphorntrio «Alptraum» bei ihrer ersten Probe mit dem Komponisten H.J. Hespos. Foto: M. Kobald

(mak) Am kommenden Sonntag, 30. Juli, um 17 Uhr, findet auf den Bühnen der Hasena in Dalvazza ein Konzert statt. «Ein etwas anderes Konzert», wie der Deutsche Komponist Hans Joachim Hespos betont. Während dieser Woche erarbeitet er mit 16 Personen aus dem Raum Berlin, Zürich und dem Prättigau - unter ihnen auch zwei Kinder vom Ferienpass der Pro Juventute – ein musikszenisches Projekt mit dem Titel spannende «Umschichtung». Das dabei sei, so Hespos, dass auch musikalische Laien mitmachen würden, mit Materialien, die gefunden worden seien musiziert würde und das breite Altersspektrum der Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Laut Hespos besteht in dieser Woche die Schwierigkeit für ihn, das Ganze auf ein Niveau zu bringen, damit am Sonntag ein Konzert von hoher Qualität zu hören ist. Wie er das erreichen will, war am Montagabend anlässlich einer Probe mit dem Alphorntrio «Alptraum» zu sehen und zu hören. Nach aufmerksamem Zuhören wies Hespos die Bläserinnen an, das ganze Stück ein klein wenig zu verstimmen.

Das Projekt wird unterstützt von der Graubündner Kantonalbank, der Pro Prättigau, der Anny Casty-Sprecher-Stiftung und den Gemeinden Küblis und Luzein.